



# Partido Unificación Democrática

## DISPOSICIONES GENERALES

El Partido Unificación Democrática es una Institución Política de derecho público, Democrático, Humanista, Amplia, Incluyente y Revolucionario cuya existencia y libre funcionamiento garantiza la Constitución de la República, la Ley Electoral y de las Organizaciones Políticas.

1).- EL Partido Unificación Democrática está constituido por ciudadanos y ciudadanas de nacionalidad hondureña que libre mente se afilien.

2).- Las siglas que identifican al Partido Unificación Democrática serán **UD**. Para los efectos de los presentes estatutos, cuando se escriba el “Partido” se referirán a Unificación Democrática, que ejercerá sus actividades político- electorales en todos los departamentos, municipios, aldeas, caseríos, barrios y colonias del país. Tendrá su domicilio en el municipio del Distrito Central, departamento de Francisco Morazán, pudiendo ser trasladado a otro lugar por decisión de la Asamblea Nacional.

3) El emblema del partido es una bandera de color amarillo brillante, en el centro de la misma se encuentran las letras mayúsculas **UD**, cursivas y de trazo grueso, de color rojo encendido. El color amarillo significa la esperanza en un nuevo amanecer popular para Honduras. El color rojo significa la sangre viva que circula en nuestros corazones y la memoria de los Próceres y mártires que ofrendaron sus vidas por el pueblo hondureño. Las letras UD identifican al Partido Unificación Democrática como el nuevo proyecto de transformación revolucionaria y solidaria que demanda la nación hondureña.

4)- El Partido Unificación Democrática UD, normará su accionar político y electoral rigiéndose por los preceptos establecidos en la Constitución de la República, Ley Electoral y de las Organizaciones Políticas, por los presentes Estatutos, su Declaración de Principios, el Programa de Acción Política, Reglamentos, Resoluciones y disposiciones que emanen en legal y debida forma de sus organismos internos de dirección política.

5) El Partido reconoce el pluralismo ideológico de izquierda dentro de su militancia, orientado a mantener la unidad, tolerancia y cohesión del mismo, procurando en todo momento el interés general de la sociedad hondureña.